

Teufelberger mit weltweitem Award ausgezeichnet

WELS. Ein im Vorjahr prämiertes nachhaltiges Umreifungsband, das weniger Rohstoff benötigt, hat dem Welser Seilehersteller Teufelberger einen internationalen Preis beschert. In der Kategorie „Packaging Materials and Components“ wurde Teufelberger mit dem Worldstar Global Award ausgezeichnet. Die Jury, bestehend aus internationalen Mitgliedern der World Packaging Organization (WPO), kürte die Innovation des Welser Unternehmens aus insgesamt 345 Einreichungen aus 34 Ländern zum Siegerprojekt.

FH-Professorin erklärt die Welt der Statistik

WELS. Einen Einblick in die Welt der Statistik gewährt Christiane Takacs-Schwarzinger im Rahmen der virtuellen Wissenschaftssoires des Welios am kommenden Sonntag. Die Mathematik- und Statistik-Professorin der Fachhochschule Wels spricht ab 18 Uhr darüber, was man bei statistischen Analysen falsch machen kann, wie man die gängigsten Fehler vermeidet und wie statistische Ergebnisse seriös interpretiert werden. Interessierte können sich per E-Mail an prowelios@welios.at anmelden und erhalten einen Zugangslink.

Baumeister und Sachverständiger hilft hier natürlich mein Fachwissen“, sagt der 48-jährige Unternehmer. Als wichtige Projekte nennt er die zweite Etappe der Marktplatzgestaltung und Initiativen zur Belebung des Zentrums. Als Beispiel führt er das Marktplatz, das der Wirtschaftsbund in der Vorweihnachtszeit initiiert hat, an. Handwerker und Gewerbe-

gutes Zeitmanagement und indem ich meine selbstständige Tätigkeit etwas einschränken würde.“

Seit mehr als zwei Jahrzehnten engagiert sich Petra Marischka für die Sozialdemokratie. Die pädagogische Mitarbeiterin im Kindergarten war zuletzt Ersatzgemeinderätin und rückte im Jänner in den Gemeinderat nach. „Der Ausgang der Wahl ist völlig offen, ich rech-

grationsgruppe tätig ist, würde sie weiter ausüben, falls sie gewählt werde. Ob sie bei der Wahl im Herbst als Spitzenkandidatin antreten wird, lässt sie offen. Für den Rückzug von Parteikollegen Klaus Hubmayer zeigt sie vollstes Verständnis: „Wenn die Gesundheit unter den hohen Anforderungen des Amtes leidet, hat er das einzig Richtige gemacht.“

Jeder der drei Kandidaten habe eine Chance, da einige Gemeinderäte nicht nach Parteizugehörigkeit wählen werden, vermutet Gibitz. Ob er auch im Herbst bei der Bürgermeisterwahl antreten wird, verrät er noch nicht. „Jetzt machen wir den ersten Schritt vor dem zweiten. Ich konzentriere mich jetzt erst einmal auf Donnerstag.“

Parkplatz-Misere soll mit Tiefgarage beendet werden

Rege Bautätigkeit in Lambach: Geduld bei Kunden und Patienten ist in den nächsten Monaten gefragt

LAMBACH. Zu einer Aufwertung des Lambacher Zentrums wird nicht nur die neue Marktplatzgestaltung beitragen, sondern auch zwei Wohnprojekte in der Leitenstraße von Trio Development aus Thalheim. Zum einen das Projekt „Hygge - gutes Leben“ mit 14 Eigentumswohnungen in Holzbauweise und einem innovativen Mobilitätskonzept mit Elektrorädern und Lastenfahrrad für die Bewohner und zum anderen die Revitalisierung des „Guttmanhauses“, dessen Ursprünge bis in das 16. Jahrhundert zurückreichen. Hier sind zwölf Mietwohnungen im Herzen von Lambach geplant.

Diese Gelegenheit nützt die Sparkasse Lambach, um gemeinsam mit dem Bauträger eine Tiefgarage zu verwirklichen. „Wir wirken damit der teilweise chaotischen Parkplatzsituation entgegen. Insgesamt wird es dann 65 Stellplätze geben, davon 27 Tiefgaragenplätze“, sagt Ulrike Edelsbacher, Vorständin der Sparkasse Lambach.



Beginn für den Tiefgaragenbau: Gerold Wimmer, Johann Lenz, Dieter Greiner, Sparkassenvorstände Ulrike Edelsbacher und Christian Ohlwerter, Johannes Moser

Bis es allerdings soweit ist, ist Geduld bei der Parkplatzsuche gefragt. Wegen der Bauarbeiten für die Tiefgarage ist der Sparkassenparkplatz voraussichtlich bis Mitte Juni gesperrt.

Die Sparkasse investiert darüber hinaus erneut in die bessere ärztliche Versorgung in der 3500-Einwohner-Gemeinde. Der 2. Stock des Sparkassengebäudes wird umgebaut, die Gynäkologin Marion

Lachmair eröffnet nach Fertigstellung voraussichtlich im Frühjahr ihre Ordination. Im Sparkassengebäude befindet sich auch die Ordination von Kinderarzt Josef Peter Nissler. Im benachbarten Ärztehaus, das ebenfalls von der Sparkasse errichtet wurde, kümmern sich die praktische Ärztin Katharina Przybilla und Augenarzt Wolfgang Harrant um das Wohl ihrer Patientinnen und Patienten. (krai)



Das ehrwürdige Guttmanhaus aus dem 16. Jahrhundert wird saniert



Trio Development verwirklicht in Lambach ein Hygge-Wohnprojekt (Hygge)